

## Ercros recibe el premio a la Internacionalización en la 8ª Noche de Cerdanyola Empresarial



*Ángel Punzano (derecha), director de la fábrica de Ercros en Cerdanyola,  
y Francesco Bianchi, product manager*

Ercros recibió el premio a la Internacionalización el pasado jueves, 21 de noviembre, en la 8ª edición de la Noche de Cerdanyola Empresarial, celebrada en el Hotel Campus de la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB) y a la que acudieron más de 200 personas.

El director de la fábrica de Ercros en Cerdanyola, Ángel Punzano, y el *product manager* de polvos de moldeo, Francesco Bianchi, recogieron el premio otorgado por la Asociación Cerdanyola Empresarial. Un premio que reconoce la capacidad exportadora de la fábrica de Cerdanyola, que vende el 85% de su producción al extranjero.

La planta de Cerdanyola, con una plantilla de cien trabajadores, se dedica a la fabricación de polvos de moldeo desde el 1945 y desde la fábrica salen cada año unas 25.000 toneladas de cerca de 300 compuestos diferentes, que se exportan a más de 60 países de todo el mundo, un dato que convierte a Ercros en una de las primeras productoras a nivel mundial.

Cerdanyola, 25 de noviembre de 2019